

■ *Börde-Express*

EUSKIRCHEN/ZÜLPICH. Der AK Bördebahn in der IG Ruraltalbahn sieht die Bördebahn im Aufwind, insbesondere nach der Entscheidung des Landes NRW, die Landesgartenschau 2014 in Zülpich zu veranstalten. Für die diesjährige Saison organisiert der Bürgerverein wieder besondere Aktionen auf der Schiene, um für die baldige Wiederbelebung der Strecke im fahrplanmäßigen Personenverkehr zu werben.

Nach den Sonderfahrten zum Obi beim Euskirchener Stadtfest sind weitere »Extratouren« geplant, u.a. am 3. Mai zu »Rhein in Flammen« nach Bonn (telefonische Vorbestellung unter 0152/25239198; Preis: 9 € pro Person); außerdem verkehrt der BördeExpress an jedem ersten Sonntag im Monat zwischen Euskirchen, Zülpich und Düren (auch am 1. Mai). Fahrkarten für den Pendelzug sind im Zug erhältlich. Weitere Infos über Fahrpläne, Haltepunkte, Preise und Fahrtage www.igrurtalbahn.de